

Tachikoku Times

No.0008

東京都立立川国際中等教育学校
<http://www.tachikawachuto-e.metro.tokyo.jp>

Tuesday November 20, 2018

村上憲郎氏PTA講演会

「あなたはこのグローバル時代をどう生き抜きますか？」



村上 憲郎
我等いつも新鮮な旅人
遠くまで行くんだ！
都立立川国際中等教育学校様

11月10日(土)、PTA本部主催で元Google米国本社副社長兼Google Japan社長の村上憲郎氏をお招きし、これからの時代をどのように生き抜いていくかをテーマにご講演いただきました。海外で働いた経験から、グローバル人材になるため、英語運用能力は必須であることやご自身が実践された英語学習方法を示し、ICTを活用し、海外大学等の無料講座で、高等教育を英語で勉強することを紹介。また、プログラミングの素養を身に付け、機械に負けない意識を醸成することの重要性を説かれました。

有名企業に就職することは人生の目的ではなく、まず自分をリードするリーダーシップであってほしい、そして情熱を論理的に支えてほしいと「我等いつも新鮮な旅人、遠くまで行くんだ！」の言葉を生徒に贈り、講演を締めくくられました。

演劇部都大会出場！

練習は本番のように、本番は練習のように。



演劇部は、4年前に元劇団員の外部指導員を招いてから、東京都高等学校演劇連盟中央大会(都大会)に4年連続で出場しています。各自のセリフやシーンについて話し合う等工夫を重ね、観客を魅了する劇を目指しています。今年は、難解な「日本語」という言語を巧みに扱いながら、人生の中で大切なものを考えていくという、オリジナル作品『いろはにはれみど』を演じ、東京芸術劇場特別賞を受賞しました。

留学生との交流

(東京学芸大学)

11月9日(金)、東京学芸大から10か国の教員15名が来校し、3時間目に日本の教育現場を学ぶべく、英語や習字の授業を参観しました。4時間目には、出身国についてのプレゼンテーションを行い、3年生と交流を行いました。生徒からは活発な質問が出て、大いに盛り上りました。

